

**UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE PEREIRA
FACULTAD CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN
ESCUELA DE ESPAÑOL Y COMUNICACIÓN AUDIOVISUAL**

**REUNIÓN COMITÉ CURRICULAR
LICENCIATURA EN ESPAÑOL Y LITERATURA**

ACTA No.04-2011

FECHA DE REALIZACIÓN: 07 de abril de 2011
HORA: 2:30 pm
LUGAR: Sala c-105

ASISTENTES: Profesores Arbey Atehortúa Atehortúa, Leandro Arbey Giraldo Henao, Gonzaga Castro Arboleda.

AUSENTE: Carlos Mario Sanchez (representante del área de Pedagogía)

ORDEN DEL DÍA:

- Revisión acta anterior
- Acreditación de Calidad
- Correspondencia
- Varios

DESARROLLO

Revisión acta 03-11 del 16 de marzo de 2011

Revisada el acta anterior, se aprueba.

Acreditación de Calidad

Se informa sobre el estado de los grupos y el acuerdo para el 28 de abril próximo de presentar el informe final.

Con relación al plan de mejoramiento es necesario tener el consolidado para socializar en la sala de profesores.

Se acuerda que una vez se tenga el informe completo se convoque al grupo para presentar los resultados de todo el proceso. Se considera importante invitar algunos estudiantes.

Igualmente se harán los ajustes correspondientes al plan de mejoramiento. Se propone como fecha tentativa el día viernes 13 de mayo. Se solicita un lugar fuera de la universidad.

Tener en cuenta anexar en el plan de mejoramiento el proceso del nuevo plan de estudios a diez semestres.

Como par amigo se ha considerado invitar al profesor Mario Palencia Silva de la universidad Industrial de Santander. Proceder con lo pertinente ante la Vicerrectoría Académica.

Solicitud horas dedicación docente. Profesora Mireya Cisneros Estupiñan

Enviar carta a la profesora solicitando aclaración sobre los siguientes criterios definidos por el comité curricular:

- Código y fecha de inscripción del proyecto ante la Vicerrectoría de Investigaciones, Innovación y Extensión de la Universidad
- La pertinencia del proyecto con relación a las líneas de investigación identificadas en el programa de Licenciatura en Español y Literatura
- Nombre y códigos de los estudiantes que forman parte del proceso y sus correspondientes funciones
- La propuesta de retroalimentación y fortalecimiento del trabajo en el aula y su articulación con los demás docentes del área, en la medida que se desarrollan los procesos pertinentes
- Cuáles son los resultados concretos para beneficio del programa, la escuela, la facultad y el grupo de profesores del programa (curso para profesores, seminarios, propuestas de aplicación y desarrollo (mejoramiento de procesos y resultados).

Lo anterior con el propósito de aprobar una posible disminución de docencia para el próximo semestre.

Retención estudiantil:

Con relación a los seminarios de trabajo de grado el comité curricular avala la propuesta. El comité considera importante proceder ante Consejo de Facultad previo al concepto del Señor Vicerrector Académico.

Asuntos de Facultad.

Movilidad docente:

Se tiene un cupo de dos profesores por programa con un monto aproximado de \$ 4.000.000 por cada uno. El comité curricular considera importante para la convocatoria atender a los siguientes criterios: área, claridad del trabajo, qué se hará al regreso, qué contacto quedan pendientes, convenios, especificidades del área de didácticas. En este sentido se solicita abrir la convocatoria a los profesores de planta y transitorios.

El comité curricular definirá una escala de clasificación para los seleccionados. La fecha de entrega es para el 20 de mayo de 2011.

Movilidad Estudiantil:

Se ha considerado un cupo de 15 estudiantes por programa. El comité considera conformar 3 grupos de 5 personas, uno de los cuales será para el grupo de Quinchía (venir por una semana a clases en Pereira), los otros serán Español y Literatura. Se propone abrir convocatoria para los dos grupos, a través de correos e impresos. La propuesta debe contener objetivos, presentación de la propuesta, listado de contactos ampliado, lugar, fechas, máximo 3 días. Se plantea convocar propuestas para aplicar en el segundo semestre. La fecha de cierre es para el 20 de mayo de 2011.

Para Quinchía: disponibilidad de tiempo, participación en clases de lunes a viernes, intereses, se propone la conformación de grupos y pasar las propuestas.

Proyecto de Investigaciones Didácticas:

Es un concurso para un proyecto de investigación en el campo de la didáctica con un presupuesto de \$ 5.000.000.

Se propone abrir la convocatoria a todos los profesores de la Escuela. En este sentido se solicita atender a los parámetros de presentación de trabajos de investigación de la Vicerrectoría de Investigaciones, la cual debe tener la vinculación de estudiantes. Cabe aclarar que es una propuesta de promoción a la investigación y no genera disminución de docencia, los resultados se enmarcan para el fortalecimiento de las áreas del programa.

Correspondencia:

Oficio 999902 3328. Enviado por el profesor Leandro Arbey Giraldo. Presenta propuesta para convocar un grupo de investigación con la participación de los

profesores de los programas de Licenciatura en Español y Literatura y Licenciatura en Comunicación e Informática Educativas.

El comité curricular avala la propuesta para proceder ante Consejo de Facultad.

Oficio 999902 3347. Enviado por el profesor Rigoberto Gil Montoya. Solicita apoyo económico por capacitación para asistir como ponente en el VI Coloquio de Estudios Históricos (VI CEH-2011) titulada "Sujetos de la Historia: entre excéntricos y paranoicos" que se llevará a cabo en la universidad Industrial de Santander, con sede en Bucaramanga los días 27, 28 y 29 de abril del presente año.

El comité curricular avala la solicitud para proceder ante Consejo de Facultad.

Varios:

Con relación al programa de Licenciatura en Español y Literatura-Quinchía se propone traer a los estudiantes a clase en Pereira los días 20 y 21 de mayo de 2011. En este sentido se propone organizar las actividades pertinentes y conversar con la profesora Maria Teresa Zapata.

El cronograma de la actividad se plantea así:

Viernes

-Clase de 4 a 7 p-m.

-Conferencia de 7 a 8 p.m.

-Actividades de 8 a 10 p.m.

Sábado

-Clase de 8 a 12 m.

-Actividad deportiva de 12 a 2 p.m.

-Almuerzo: cortesía de la facultad.

Agotado el orden del día se cierra la sesión a las 5:30 p.m.

GONZAGA CASTRO ARBOLEDA

Relator